



ÚLTIMOS DÍAS PARA OPTAR POR EL APOYO DE BANESCO A PROYECTOS SOCIALES

Hasta el 31 de agosto próximo fue prorrogado el lapso para recibir las postulaciones de las organizaciones sociales con proyectos dirigidos a comunidades vulnerables en los estados Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia.

[Banesco Banco Universal](#), cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera, llama a las Organizaciones de Desarrollo Social de todo el país, con proyectos en Anzoátegui, Carabobo, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia a postular sus proyectos para optar por los recursos que tiene previsto otorgar en 2020, en el marco de su Presupuesto Participativo.

Las organizaciones interesadas en hacerse acreedoras de este apoyo, pueden conseguir los recaudos y las bases para postularse en el siguiente enlace de [Banesco.com](#). Deben tener personalidad jurídica, y sus proyectos tienen que estar orientados a crear, mantener o mejorar algún programa de carácter social, educativo o cultural que ofrezca bienestar a algún sector de su comunidad.

Una vez concluya la etapa de postulaciones, el próximo 31 de agosto, el banco organizará un encuentro virtual por entidad y convocará a todas las organizaciones postulantes de la zona a exponer sus respectivos proyectos y a decidir el ganador. El Presupuesto Participativo contempla por diseño, que el grupo de organizaciones aspirantes por estado decidan, mediante votación abierta, cuál es el proyecto merecedor de los recursos que otorga Banesco en cada una de las regiones.

Otorgados los presupuestos del Área Metropolitana

El pasado 9 de julio se adjudicaron los dos primeros Presupuesto Participativo Banesco del año. Cuatro organizaciones presentaron proyectos en la convocatoria circunscrita a

los municipios Sucre y Libertador del Área Metropolitana, resultando ganador el presentado por la Sociedad Venezolana para Niños y Adultos Autistas Sovenia. Su presidenta, María Russo de Lahoud explicó que los recursos serán destinados a adquirir equipos de protección personal para los profesionales y el personal administrativo de la institución, con miras a reiniciar las consultas presenciales en tiempos de COVID-19.

Pues no existen métodos de evaluación on line con instrumentos psicológicos de evaluación y determinación de grados de afectación del autismo

María Russo de Lahoud

Presidenta de Sovenia

El segundo Presupuesto Participativo del año, correspondiente a los municipios Baruta, Chacao y El Hatillo, lo logró para sí el proyecto presentado por la Fundación Amigos del Adolescente Fundamad, específicamente para darle atención a 150 niños en condiciones de riesgo inminente de abandono escolar y vulnerabilidad, debido a la situación de emergencia humanitaria compleja que vive Venezuela en el contexto de la cuarentena, según explicó su presidenta, Rodriga Flores. En esta convocatoria se presentaron seis organizaciones que trabajan en favor de las personas Síndrome de Down, celíacas y con discapacidad intelectual.

El programa Presupuesto Participativo de Banesco se inició con la comunidad de Colinas de Bello Monte, donde la institución tiene su sede principal. En 2014 incorporó al Municipio Maracaibo del estado Zulia, y desde entonces ha ido sumando nuevas ciudades para que organizaciones y fundaciones locales puedan llevar a cabo sus proyectos en beneficio de los sectores más necesitados de sus comunidades. Hasta diciembre de 2019, esta iniciativa había financiado 93 proyectos de 63 organizaciones

de distinta naturaleza y propósito en Anzoátegui, Carabobo, Caracas, Lara, Mérida, Nueva Esparta, Táchira y Zulia.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Fecha de publicación: 12 de agosto de 2020.